



Superficie	215 m²
Référence	V1734SJ
Prix	1 320 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Dans un quartier calme et résidentiel de la Turbie, une villa à rénover, très belle vue dégagée mer et campagne sur un terrain d'environ 2000 m². Elle se compose actuellement d'un salon avec terrasse, une cuisine indépendante avec véranda, de cinq chambres, de deux salles d'eau et d'une salle de bain, une buanderie. Pour compléter ce bien, une piscine, un pool house avec une cuisine d'été deux caves et un garage.

In a quiet and residential area of La Turbie, a villa to renovate or to redo completely, very nice view on the sea and the countryside on a land of about 2000 m². It is currently composed of a living room with terrace, an independent kitchen with veranda, five bedrooms, two shower rooms and a bathroom, a laundry room. To complete this property, a swimming pool, a pool house with a summer kitchen, two cellars and a garage.

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

